

!! TODOS UNIDOS CONTRA LA REPRESION FASCISTA !!

Pueblo de Zaragoza:

Desde 1.939 el Régimen de Franco ha desatado, año tras año, sobre el pueblo español, una política de terror y de miseria. Hoy como ayer, este Régimen continúa demostrando lo que es: un Estado Fascista, un Estado que asesina en la calle a los trabajadores que luchan contra esta situación inaguantable, un Estado que intenta hacer de nuestro país una gran cárcel y de cada hijo del pueblo un preso.

Está claro. El Estado fascista tiene que proteger a ese puñado de grandes capitalistas españoles y norteamericanos que dominan España, tiene que defender la millonada de pesetas que se meten en sus carteras a costa de nuestros sudores. Por eso no aguanta que pidamos lo que nos corresponde y lo que nos hace falta para vivir, por eso no soporta la menor oposición a su política.

Ultimamente el régimen franquista no ha hecho sino aumentar su política de represión. Así, prepara unos juicios políticos en los que intenta aplicar unas condenas enormes para asustar al pueblo y a todos los que de una u otra forma se enfrentan a este Estado:

== Van a hacer un Consejo de Guerra a Salvador Puig y Xavier Garriga, dos jóvenes anarquistas catalanes, acusados de matar a un policía. En este juicio el Régimen va a tratar de poner dos penas de muerte ocultando el carácter político de estos dos jóvenes antifranquistas, presentándolos como "delincuentes comunes".

== A siete personas acusadas de pertenecer a la Agrupación de Trabajadores marxistas-leninistas (Herriko Batasuna), les piden 194 años de cárcel.

== 190 años de cárcel les piden en otro juicio a 23 personas procesadas por participar en la Huelga General de Ferrol del año pasado.

== En el "proceso 1.001", el fiscal pide para Miguel Angel Zamora, obrero de Zaragoza, y otros nueve trabajadores, 162 años de cárcel. Se les acusa de ser dirigentes de Comisiones Obreras.

== 129 años de cárcel quieren meter a un grupo de obreros a los que acusan de pertenecer a la U.S.O. (Unión Sindical Obrera).

Y no son sólo juicios lo que el Régimen franquista prepara para tratar de meternos el miedo en el cuerpo. Sin ir más lejos, aquí en Zaragoza, el día 5 de Noviembre, la Policía, esos terroristas a sueldo, detuvieron en sus casas a 22 compañeros sin acusarlos de ningún motivo.

Pero se equivocan de medio a medio nuestros enemigos si piensan que con sus juicios, multas, palizas y detenciones nos van a echar para atrás en el combate contra este régimen franquista. El pueblo español lleva 34 años luchando contra éste Estado fascista, y seguiremos haciéndolo cada vez más decididos hasta nuestra liberación.

Desde aquí queremos llamar a todos los antifranquistas, a las organizaciones políticas, a Comisiones Obreras, a toda la clase obrera y al pueblo de Zaragoza, a la solidaridad en defensa de todos los acusados, a levantar nuestra voz y nuestra lucha contra el régimen terrorista de Franco, pues sólo la lucha del pueblo español puede impedir los siniestros planes de nuestros enemigos.

**!LUCHEMOS POR LA LIBERTAD DE LOS DETENIDOS Y PROCESADOS!**

**!NO A LOS JUICIOS FASCISTAS!**

**!LIBERTAD PARA EL PUEBLO!**

**!POR UNA REPUBLICA DEMOCRATICA Y POPULAR!:**

**!ABAJO EL FASCISMO!**

Zaragoza, 12-XII-1.973

Comité Provincial del MOVIMIENTO COMUNISTA DE ESPAÑA (MCE)